

Plouescat

Collège Fichez. «Plein les mirettes» pour les 6e

Le Télégramme - 19 décembre 2011 -

Dans le cadre du festival de Brest «Plein les mirettes», les élèves de sixième du collège Louis-et-Marie-Fichez, accompagnés par leur professeur de lettres modernes Marie-Laure Ladan, ont assisté à deux spectacles de théâtre destinés aux jeunes spectateurs. À la Maison du Théâtre de Lambézellec, flambant neuf, ils ont accompagné «Allumette, la petite marchande qui brillait sous la neige», et partagé ses rencontres avec le froid, la nuit, un père autoritaire et une série de passants indifférents. Conte adapté d'Andersen par Filip Forgeau. Lundi, ils ont écouté, à Guipavas, les conversations de «Miche et Drate». Couple improbable, au bord du monde, qui s'ennuie et qui comble le vide par des réflexions sur la vie, des pantomimes, au cours de petites saynètes indépendantes. Deux beaux spectacles riches en émotions pour nourrir la sensibilité et la réflexion de ces apprentis spectateurs.



Des collégiens visiblement enchantés par leur sortie au théâtre, à Lambézellec.